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REQUERIMENTO Nº 571/2021

Requer a elucidação e prestação de 
informações acerca do quantitativo de 
profissionais de saúde alocados nos mais 
diversos dispositivos do município. .

Apresentamos, sempre respeitosamente, ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, o 
Requerimento em cotejo, para que, entrando em concordância com os setores 
competentes da Administração Pública, trazer luz e prestação de informações acerca 
quantitativo de profissionais de saúde alocados nos mais diversos dispositivos do 
município:

a) Quantas unidades de Saúde o município de Araraquara possui que são intituladas 
Unidade de Saúde da Família?

b) Quais são seus bairros (localidades/território) de atuação?

c) Essas unidades estão com o quantitativo de profissionais completo hoje em 
momento pandêmico? Ou seja, ciente dos afastamentos de inúmeros profissionais, 
indagamos. Se a resposta for não, o município entende como necessário pensar e 
fomentar e executar a contratação dos profissionais para que as equipes estejam 
completas?

As equipes de Saúde da Família, possuem uma formatação multidisciplinar e se fazem 
ainda mais necessários em tempos pandêmicos, visto que como porta de entrada do 
SUS podem triar e promover saúde e profilaxias, proporcionando assim um não 
agravamento das demais esferas de atendimento. Desse modo, é o presente 
Requerimento, objetivando que o Poder Público possa trazer luz e prestação de 
informações acerca do quantitativo dos profissionais que atuam nesta pasta.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 16 de junho de 2021.

JOÃO CLEMENTE
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